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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Frauenstein am 06. September 2022

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0038

Der Vorsitzende gibt folgende Mitteilungen bekannt:

 Die durch den Ausbau des Glasfasernetzes erfolgten Baumaßnahmen sind nachlässig 
durchgeführt worden. Ortsvorsteher Weber hat sich dazu mit einem Mitarbeiter des Tiefbau- 
und Vermessungsamtes zu einem Ortstermin getroffen. Ein Vorgehen gegen die mangelhaft 
verrichteten Arbeiten gestaltet sich allerdings schwierig, da die Vodafone GmbH die 
Baumaßnahmen an ein Netz von Subunternehmern vergeben hat.
Es ist beabsichtigt, dass das „Projekt Giga City“ in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates 
durch eine Vertreterin bzw. ein Vertreter der Vodafone GmbH vorgestellt wird und nähere 
Auskünfte zum Glasfaserausbau erteilt werden. Bei dieser Gelegenheit soll auch die 
Unzufriedenheit mit der Bauausführung angesprochen werden.

 Aufgrund der angespannten Personalsituation bei ESWE Verkehr kommt es wie im gesamten 
Stadtgebiet auch in Frauenstein zu Ausfällen von Buslinien. Dies ist besonders für die 
Schülerinnen und Schüler eine große Belastung. Dass es keine digitalen Anzeigetafeln gibt, 
die über die Ausfälle informieren, erzeugt Unzufriedenheit. Die RMV-App ist unzuverlässig, 
weil falsche Ankunftszeiten übermittelt werden. Das Thema soll daher am 17.09.2022 beim 
verkehrspolitischen Rundgang mit Stadtrat Kowol angesprochen werden.

 In der nächsten Sitzung des Ortsbeirates sollen Vertreterinnen und Vertreter der zuständigen 
Fachämter über den Sachstand der Themen „Neubau der Kita“ und „Sanierung der 
Trauerhalle“ berichten.
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